

En el marco del desarrollo del Plan de Formación Ciudadana, el colegio a través de sus coordinadores la Srta. Mylene Carrasco y el Señor Rodrigo Maldonado, se encuentran participando en el concurso de la “Educación en los Derechos Humanos”, organizado por la OEI (Organización de Estados Iberoamericanos). En el trabajo se da a conocer las actividades realizadas por el Plan de Formación Ciudadana, entrevistas a los Agentes Ciudadanos y Presidenta de Curso, Charlas educativas (PDI y Carabineros de Chile), entre otras actividades. El objetivo principal del concurso fue evidenciar todas las acciones que permiten diariamente fortalecer el desarrollo de los Derechos Humanos, a nivel Colegio, País y Mundo.



Organização
dos Estados
Ibero-americanos

Para a Educação,
a Ciência
y e a Cultura



Organización
de Estados
Iberoamericanos

Para la Educación,
la Ciencia
y la Cultura

Premio Iberoamericano de Educación en Derechos Humanos “Óscar Arnulfo Romero”

